
Brigadeiro está otimista com lançamento do VLS-1, mas se diz preocupado 
com a falta de verbas e de força política junto ao governo 

Matéria publicada nesta quinta-feira e assinada por Sônia Araripe, o 'Jornal do Brasil' 
divulga declarações de Hugo Piva sobre o terceiro teste de qualificação do primeiro 
foguete brasileiro lançador de satélites, que está sendo preparado neste momento no 
Centro de Alcântara, no Maranhão. 

Piva afirma: 'Acho que este lançamento tem tudo para ser bem sucedido. O Brasil tem 
tecnologia e tem capacidade. Preocupa-me a falta de verbas e de força política no 
governo para defender esse programa. 

A seu ver, o Brasil tem motivos de sobra para defender a importância da tecnologia 
espacial: 'Somos um país de imensas fronteiras com áreas inacessíveis. Sem falar nos 
benefícios dos satélites para a agricultura.' 

Ele não acredita que os EUA estejam realmente preocupados com a possibilidade de o 
foguete se transformar num míssil intercontinental, capaz de levar uma bomba na 
ogiva. 

A seu ver, 'o que eles [os norte-americanos] querem é nos conter no Terceiro Mundo, 
quando, neste setor e em outros, jáentramos no seleto time do Primeiríssimo Mundo; 
basta olhar a Embraer'. 


